

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación ...

RESUELVE

Solicitar al Poder Ejecutivo nacional que, por conducto del Ministerio de Salud de la Nación, informe:

- 1.Cuál es la situación creada con motivo del levantamiento de turnos para tramitar la habilitación profesional y la demora en la reasignación de nuevos turnos, explicando las razones por las que esta situación se ha producido, e indicando las medidas adoptadas a fin de remediarla, habida cuenta de la necesidad que reviste la urgente incorporación de profesionales a los servicios de salud para atender las contingencias de la pandemia que azota a la humanidad.
2. Cuántas personas se encuentran a la espera de esta resignación de turnos y de la consecuente habilitación profesional.

Autor

BERHONGARAY, Martín Antonio

Coautores

ARCE, Mario Horacio

ASCARATE, Lidia Inés

CACACE, Alejandro

CARRIZO, Ana Carla

CARRIZO, María Soledad



DIPUTADOS
ARGENTINA

*"2021 Año de homenaje al Premio Nobel
de Medicina Dr. César Milstein"*

CIPOLINI, Gerardo

GARCÍA, Ximena

LATORRE, Jimena

LENA, Gabriela

MARTÍN, Juan

MENNA, Gustavo

MESTRE, Diego Matías

NAJUL, Claudia

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El presente proyecto pretende indagar en los motivos en que se apoya la demora en el otorgamiento de las correspondientes matrículas al personal de salud (médicos, psicólogos, enfermeros, etc.) que culminaron con éxito sus carreras universitarias hace varios meses y pretenden colaborar activamente frente a las distintas dificultades que ofrece el crítico contexto sanitario que atraviesa el país.

Un conjunto de afectados ha exteriorizado públicamente sus quejas y preocupación frente a la falta de respuesta a sus reiterados reclamos de parte de las autoridades sanitarias. Según las propias fuentes la espera en la reasignación de turnos alcanza a cerca de 400 profesionales, con demoras que trepan hasta los seis meses.

Va de suyo que la tarea que específicamente despliega el recurso humano en cuestión, relacionado al área de la salud, reviste enorme trascendencia en cualquier escenario, pero fundamentalmente en momentos en que se experimenta un repunte en las cifras de contagios diarios, y a la postre de internaciones.

Se trata pues de mano de obra altamente calificada que no está pudiendo incorporarse al sistema debido a los contratiempos en obtener las respectivas matrículas.

Huelga decir que como nunca antes en nuestra historia, se experimenta de manera dramática la insuficiencia de los recursos sanitarios para atender a una demanda creciente y, en ciertos aspectos, ilimitada.

De allí la necesidad de que de manera urgente logren activarse todos los resortes administrativos que brinden inmediata solución a la situación de mora planteada.

Es sabido que a raíz del complejo contexto, en los últimos meses distintas provincias han acelerado la homologación de títulos y han contratado a médicos extranjeros para que participen en la respuesta sanitaria.

Por las consideraciones expuestas y aquellas que se formularán en oportunidad de su tratamiento en el recinto, solicito la aprobación del presente proyecto.

Autor

BERHONGARAY, Martín Antonio

Coautores

ARCE, Mario Horacio

ASCARATE, Lidia Inés

CACACE, Alejandro

CARRIZO, Ana Carla

CARRIZO, María Soledad

CIPOLINI, Gerardo

GARCÍA, Ximena

LATORRE, Jimena

LENA, Gabriela

MARTÍN, Juan

MENNA, Gustavo

MESTRE, Diego Matías

NAJUL, Claudia